

Con una ceremonia de reconocimiento a trabajadoras y trabajadores por años de servicio activo, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) conmemoró su 55.º aniversario en el Museo-Palacio Rioja de Viña del Mar, en la Región de Valparaíso, el pasado martes 13 de mayo.

El acto estuvo cargado de recuerdos y reflexión en torno a la historia y gestión del organismo, ya que este se encuentra en pleno proceso de transformación para convertirse en el nuevo Servicio Nacional Forestal (Sernapor), entidad pública con personalidad jurídica y patrimonio propio.

#### Anuncio Patrocinado



En la oportunidad, el seremi de Agricultura, Sergio Salvador, manifestó que “se espera que este traspaso de CONAF como una corporación de derecho privado, a pasar a ser ahora un servicio público, pueda contener lo mejor de sus trabajadoras y trabajadores, que está también en el ADN de nuestro país”.

Por su parte, el director regional de la entidad, Mauricio Núñez, afirmó que el Sernapor “viene a reforzar todas las funciones que CONAF ha cumplido durante estos 55 años. Estamos hablando de fiscalización, manejo y desarrollo forestal, y también de la prevención y el combate de incendios forestales. Todo el trabajo de áreas silvestres protegidas ya pasó al Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas, por lo tanto la institución se va a distribuir en estos dos servicios”.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

## Una vida laboral

Durante la jornada, la corporación distinguió a funcionarias y funcionarios con 15, 20, 25, 30, 35 y 40 años de labor.

“Estoy muy feliz de haber hecho una vida laboral en la corporación. Ha sido maravillosa, llena de aventuras, de trabajo, de proyectos, de muchos lugares. Trabajé en tres regiones, en muchas unidades”, sostuvo el profesional del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de CONAF Región de Valparaíso, Jorge Leiva, quien fue destacado por sus 40 años de desempeño.

Agregó que “yo miro desde el punto de vista humano, y somos un grupo de personas que hemos dado todo por la conservación desde los distintos ámbitos. La verdad es que, como dije en la ceremonia, doy gracias a la vida por haberme permitido trabajar en CONAF, donde nuestra labor se ve en los árboles, en la naturaleza, en la protección y conservación de la fauna”.

A su vez, el director regional de la corporación también valoró la labor del grupo de funcionarias y funcionarios homenajeado en la ceremonia de aniversario. “Gracias a ellas y

## CONAF conmemora último aniversario institucional en el Museo-Palacio Rioja de Viña del Mar

ellos, a su esfuerzo, a su trabajo, a su perseverancia, es que CONAF es valorada y reconocida por la ciudadanía. Así que vamos con mucha fuerza al nuevo Sernafor, al nuevo Servicio Forestal, y estamos con todo el empeño para continuar trabajando para toda la comunidad”.

y tú, ¿qué opinas?